

■ Seniorenhilfeverein Pellenz: Helfertreffen

Zu seinem diesjährigen dritten Helfertreffen am 29. September hatte der Seniorenhilfeverein Pellenz seine helfenden Mitglieder nach Saffig in die von-der-Leyen-Halle eingeladen. Der Einladung folgten viele Helfer, diente sie doch zum einen der Kommunikation untereinander und dem Erfahrungsaustausch, um die Arbeit des Vereins den jeweiligen Erfordernissen anzupassen. Zum anderen sollte das Zusammentreffen als Dankeschön für die geleistete Arbeit zu verstehen sein. Der Vorsitzende Heinz Renz dankte den Mitgliedern bei einem Imbiss für ihre Einsätze und die Bereitschaft, sich auch weiterhin ehrenamtlich für die Belange der Mitglieder einzusetzen. Gleichzeitig dankte er Bürgermeister Rohm für die Zurverfügungstellung der Räumlichkeiten und weiterer Annehmlichkeiten.



Die fleißigen Helfer.

Foto: privat